

Trata de huir sin éxito un conductor con exceso de alcohol y sin carné

Escrito por Policía Local de La Unión. 18 de junio de 2019, martes

La Policía Local de La Unión ha llevado a cabo la detención de un conductor que estacionó más su turismo en la calle Mayor de la ciudad y que después tras de darse a la fuga. Presentaba un elevado positivo en consumo de alcohol y tenía el permiso de circulación retirado por resolución judicial.

Agentes de la Policía Local de La Unión procedieron a la identificación del conductor de un vehículo que se encontraba mal estacionado un carril de la calle Mayor. Tuvo lugar sobre las 8.40 horas del pasado 6 de junio. Al ir los policías a identificar al conductor, éste emprendió la huida, siendo requerido en varias ocasiones para que detuviera el vehículo a través del uso de las luces del coche patrulla y de la sirena.

Una vez detenido el turismo y tras identificar a su conductor, se observa que presenta síntomas evidentes de estar bajo la influencia de la ingesta de alcohol, por lo que se le requiere a la pertinente prueba, la cual ofrece un resultado superior al triple de lo permitido.

Además, se descubre que tenía el permiso de conducir retirado por resolución judicial, por lo que se procede a su arresto, lectura de derechos, puesta en libertad y citación para juicio rápida, como presunto autor de dos delitos contra la seguridad vial. Uno es por conducir con una tasa de alcohol superior a la permitida y otro por conducir tras haber sido privado del permiso de conducir por resolución judicial.

Su vehículo fue retirado al depósito municipal, quedando a disposición del juzgado.